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Juan andreotti inauguró el moderno PolidePortivo n°11 “Piñeyro” en 
virreyes. más del 40% de la Población concurre y disfruta de estos 
esPacios Públicos.

San Fernando con más 
obras para la comunidad

fue seleccionado como una de las 10 meJores 
escuelas a nivel mundial que transforman 
vidas dentro y fuera del aula.

muestra abierta en el esPacio cultural 
municiPal ballester. 
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INDUMENTARIA 
MASCULINA

av. maipú 2446 - olivos

Tel.: 4794-8869

INDUMENTARIA 
MASCULINA

av. maipú 2446 - olivos

Tel.: 4794-8869

Si los gases de “La 
Pato” oscurecen, 
Felipe Noé pone “El 
Ojo creador”

Colegio Madre 
Teresa: orgullo 
nacional, ahora 
orgullo internacional

>  Sigue en Pág  3

JORGE JORGE

conceJales aProbaron el Proyecto de comPra de tierras donde se está 
construyendo el megahosPital Público.

Lejos de la deshumanización, 
cerca del bien común, el HCD 
de Tigre votó unánimemente 
por el Hospital de Alta 
Complejidad en Tigre

Existen dos factores pri-
mordiales en las sociedades 
y países que se precian de 
democráticos que garantizan 
mejor calidad de vida: la 
educación pública y el de-
porte. Ambos son puentes y 
caminos de plata al momento 
de facilitar la tan mentada mo-

Tigre: La Libertad 
Avanza suma casta 
y “ensobrados”

Presentaron la agruPación Política 
“carlos menem”.

imPulsado Por el centro 
de formación laboral 404

Realidad 
efectiva: La 
Cava 4.0

conceJo deliberante rePudió los decretos 
de milei que liberan imPortaciones

El HCD piensa en el país, 
piensa y cuida a San Martín, 
a sus industrias, a su gente
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Cuidar 
la ciudad

es tarea de todos.

Sacá tu basura de 19 a 21 h,
todos los días menos los sábados.

MONTÍCULOS:

Residuos de 
gran tamaño
• poda • escombros • objetos grandes, etc.

Sacalos 
de lunes 
a sábados 
de 10 a 14 h.

Usá los Cestos
Papeleros
En centros comerciales 
y avenidas.

Cuidá los 
contenedores
Ayudanos a mantenerlos
cerrados y en buen estado.

pabloasunta@gmail.com
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conceJales aProbaron el Proyecto de comPra de tierras donde se está construyendo el megahosPital Público.

Lejos de la deshumanización, cerca del bien común, 
el HCD de Tigre votó unánimemente por el Hospital 
de Alta Complejidad en Tigre

Con el voto unánime de 
los bloques, el Concejo 
Deliberante aprobó el pro-
yecto de compra de tierras 
donde se está construyendo 
el mega Hospital de Alta 
Complejidad en Tigre 
emplazado en las inmedia-
ciones de Panamericana 
(acceso Tigre) y ruta 197, 
calles Benito Lynch y Co-
lectora. De este modo, el 
intendente Julio Zamora po-
drá formalizar la compra -o 
cesión por parte del Estado 
nacional- del predio donde 
hace décadas funciona el 
Polideportivo Municipal. 
Parte de estos terrenos hoy 
están viendo cómo, día a 
día, esos ladrillos, que no 
son ni más ni menos que 
el esfuerzo de toda una 
comunidad, van levantando 
paredes y garantizando, 
en poco tiempo más, me-
jor atención y prestación 
médica de la mano de la 
salud pública, la que está 

destruyendo el gobierno de 
Milei junto a sus socios 
del PRO y la UCR.

“Este expediente es muy 

importante para nosotros 
y todo Tigre”, expresó la 
concejala peronista, Cecilia 
Ferreira. Y agregó: “ter-
minamos de formalizar 
y por unanimidad con 
todos los concejales, la 

aprobación del proyecto 
de la compra de las tie-
rras para la construcción 
(que ya está en marcha) 

del Hospital de Alta Com-
plejidad”.

“Después de varias 
discusiones y de explicar 
los distintos procesos y 
de dónde se iba a pagar 
la tierra, pudimos tener 

una mirada de consen-
so”, explicó la edil. “Más 
allá de las diferencias 
políticas, priorizamos 

la salud pública y de la 
vecina y el vecino de 
Tigre”, remarcó.

Por su parte, el presiden-
te del Bloque de La Liber-
tad Avanza, Juan José 
Cervetto, celebró la san-

ción reiterando que “todo 
lo que sea en beneficio 
para el vecino, ahí esta-
remos acompañando y 
sumando voces”.

Uno de los temas más 
sensibles giraba en torno 
a la propiedad del terreno 
donde ya se ejecutaban 
obras. La concejala con-
firmó: “hoy es oficial, 
el terreno pertenece al 
Municipio de Tigre. Esta 
herramienta aprobada 
por todos los conceja-
les le da al intendente 
las manos libres para 
seguir trabajando en 
las distintas etapas de 
la construcción del hos-
pital”.

Se trata de un edificio 
que, una vez que finalicen 
todas las etapas, tendrá 
más de 25.000 metros 
cuadrados. En una pri-
mera etapa, el espacio 
contará con un total de 
14.800 m². La obra es 
financiada con fondos mu-
nicipales. Es decir, de la 
comunidad de Tigre. Nada 
distinto a lo que se realiza 
en países que cuidan y ve-
lan por una mejor calidad 
de vida da la población: 
es el Estado quien impulsa 
obras de este tipo.

“Este hospital será el 
broche de oro para el 
sistema de salud de Ti-
gre, que ya cuenta con 
los HDI, los centros de 
salud y el Hospital de 
Hemodinamia, próximo 

a completarse. Todo 
esto se ha logrado con 
fondos exclusivamente 
municipales, gracias al 
aporte y la confianza de 
la comunidad. La vali-
dación recibida en las 
últimas elecciones nos 
motiva a seguir traba-
jando con la misma con-
vicción: transformar los 
sueños de los vecinos 
en realidades concretas, 
como la que hoy comen-
zamos a vislumbrar”, 
comentó recientemente el 
intendente Julio Zamora 
al momento de supervisar 
las obras.

Y añadió: “cuando co-
locamos la piedra fun-
damental hace un año 
estábamos con insti-
tuciones, organizacio-
nes de la comunidad y 
vecinos de Tigre com-
partiendo un sueño: 
completar todas las 
etapas necesarias para 
fortalecer el sistema 
de salud del distrito. 
Estamos finalizando los 
primeros 11.000 metros 
cuadrados de construc-
ción de este hospital, 
que forman parte de los 
14.000 previstos para la 
primera etapa. Aquí se 
está poniendo mucha 
técnica, compromiso y 
recursos que se están 
trasluciendo en una in-
fraestructura de salud 
que beneficiará a toda 
la comunidad”.
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>  Viene de Tapa  

Ravioles • Canelones • Lasagna
Ñoquis • Tallarines

Clases de Arte
en mosaico

Alquiler de espacio para 
cumpleaños adultos y niños

podés comprar: 
Kits de mosaicos - Azulejos Mayolica Española

Paraná 3207 - Martínez            +54911-3366-3938
         @VSMOSAICOS

SERVICIO A DOMICILIO 
SIN CARGO

Farmacia
Independencia

4762-3693
4721-0694

Independencia 2831 - Carapachay
Horarios: de Lunes a Sábados de 8.30 a 21.30 hs.

MATEMATICA 
FISICA

Clases Particulares
JUAN MANUEL

15-6572-5339
Egresado de la UBA

REPARACION DE 
ELECTRODOMESTICOS

MATERIALES ELECTRICOS

Service Milano
Microondas - Repuestos - Accesorios

SERVICE AUTORIZADO
 Magiclick - Bolboreta - Famiel - 
Van Plaanten - San up - Ga.Ma 

Horario: Lu. a Vi. 9 a 18 y Sab. 9 a 14 hs.
Av. Maipú 3575 - La Lucila - Tel/Fax: 4711-6587 / 4790-6241

       115-602-2710  /  info@servicemilano.com.ar

Escribe para  
Lo Nuestro: 

Fernando 
Gañete 
Blasco

DIBUJOS EXCLUSIVOS • HECHOS A MANO 
TODO ARTESANAL  

MOTIVOS NATURALEZA Y HUMANA 
PRECIOS ACCESIBLES

         SUSANA_ 14.B     TEL.156- 107- 1950

SusanaSala

CONSULTE WS 15 5878-4790  | WS 15 5116-2417

Dra. M. E. Arias Medina & Dra. C. Casal

Abogadas
S U C E S I O N E S  |  D I V O R C I O 
P L A N  D E  P A R E N T A L I D A D 
RECLAMOS DE SALUD | CONTRATOS

San Fernando con nuevas 
obras para la comunidad
vilidad social ascendente. En 
este sentido, cuando se ana-
liza que en San Fernando 
más del 40% de la pobla-
ción -el censo 2022 registró 
171.616 personas- practica 
actividades recreativas y 
deportivas en algunos de 
los Polideportivos mu-
nicipales, se comprende 
y entiende la importancia, 
por ejemplo, que adquiere 
el nuevo Polideportivo 
levantado en el histórico 
Club Piñeyro de Virreyes, 
Pellegrini y Avellaneda. 
En este caso, es el deporte 
impulsado desde el gobierno 
municipal el que facilita que 
la comunidad disfrute de es-
tos espacios. La contracara 
la ofrece el gobierno del pre-
sidente Milei y sus socios del 
PRO y la UCR, que eliminó 
la obra pública, desprecia al 
Estado. Es decir, desprecia 
y maltrata a médicos, cien-
tíficos, bomberos, policías, 
docentes, por caso. Y se 
enorgullece al tratarlos de 
“inmundos” y “ñoquis”.

Se trata de un gran predio 
que alberga a la Escuela 
Municipal de Boxeo y cuen-
ta con cancha de Fútbol, 
Fútsal, Vóley y Patín; 
gimnasios para Crossfit, 
Yoga, Pilates, Indoor y 
más entrenamientos; una 
pileta climatizada para 
Hidroyoga, Aquagym y 
Natación de gestantes, 
bebés y niños peque-
ños, que se integrará con 

el Centro de Rehabilitación 
y Kinesiología próximo a 
inaugurarse. Las nuevas ins-
talaciones cuentan, además, 

con un cajero automático 
del Banco Provincia.

Detrás del nuevo Polide-
portivo, al decir del propio 
intendente, subyace una 
comunidad, vecinas y veci-
nos que “pagan sus tasas, 

confían y ven que las mis-
mas vuelven en obras”.

Durante el tradicional cor-
te de cintas, con la presen-

cia de no pocos vecinos, el 
intendente Juan Andreotti 
expresó: “hoy es un día 
de muchísima alegría, 

porque con este nuevo 
polideportivo llegamos al 
logro de que cada vecino 
tenga un poli cerca de su 

casa. Más del 40 por cien-
to de los sanfernandinos 
hace deporte en alguno 
de estos polideportivos, 

y eso nos llena de orgu-
llo, porque constituyen 
un gran espacio de en-
cuentro para la familia, 
donde generan valores 
y amigos, y todos tienen 
la posibilidad de desarro-
llarse”.

Y agregó el intendente 
peronista: “esta era una 
obra que iba a ser fi-
nanciada por el anterior 
Gobierno Nacional, pero 
el actual frenó la obra pú-
blica, y por eso decidimos 
terminarla con el esfuer-
zo de todos los vecinos 
de San Fernando, así que 
les agradecemos a todos, 
porque así alcanzamos 
un nuevo logro que nos 
llena de orgullo. Ahora 
los vecinos del centro de 
Virreyes y Victoria tienen 
la posibilidad de hacer 
deporte a muy pocas 
cuadras de su casa”.

A partir de la apertura ofi-
cial, el municipio detalló que 

desde el lunes 30 de junio 
está abierta la inscripción 
de forma presencial y tam-
bién en la página web www.
sanfernando.gob.ar/depor-
tes2025 para los deportes 
de salón, cancha y boxeo. 
En tanto, las actividades de 
pileta se inscriben desde el 
martes 1 de julio.

Acompañaron al jefe co-
munal, la Secretaria de 
Desarrollo Social, Educa-
ción y Medio Ambiente, Eva 
Andreotti; el Presidente del 
Concejo Deliberante, San-
tiago Ríos, y concejales; 
el Secretario de Deporte, 
Carlos Traverso, y más 
funcionarios; el Director del 
Banco Provincia, Sebastián 
Galmarini; el concejal de 
San Isidro, Federico Meca; 
y el exfutbolista e ídolo del 
club Tigre, Martín Galma-
rini. También estuvieron 
presentes vecinas y vecinos, 
exsocios y fundadores del 
histórico Club Piñeyro.
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Nuestro objetivo es la práctica, enseñanza y difusión 
enfocado no sólo desde lo físico-deportivo, sino 

poniendo especial énfasis en el aspecto ético y moral 
que lleva implicita la práctica del Taekwon-do.

Director Aníbal F. Johnston

www.sasil-do.com.ar

Colegio San Ladislao
Club D. F. Sarmiento

Informes al:
15-6274-1177

SanitarioS y gaS

ruiz & Cía.
presurización
riego - piscinas

abierto de 8 a 12 y 14 a 19 hs.
sábados de 8 a 13 hs.

aV. MaiPÚ 599 · tel. 4791-6407 / Fax. 4796-1241 Vte. López
sanitariosruiz@gmail.com Vendo 

heladera  
Whirpool

Nueva
siN uso

Comunicarse al
Tel. 2112-2274
15-3160-5587

$600.000

Historia - Cs. Sociales
Clases particulares de apoyo 

Confección Trabajos Prácticos 
Nivel secundario y primario

Contacto: 11 5340-1252
rosana

fue seleccionado como una de las 10 meJores escuelas a nivel mundial que 
transforman vidas dentro y fuera del aula.

conceJo deliberante rePudió los 
decretos de milei que liberan 
imPortaciones.

Colegio Madre Teresa: 
orgullo nacional, ahora 
orgullo internacional

"La educación es siempre 
un acto de esperanza que, 
desde el presente, mira 
hacia el futuro”, sostenía 
el Papa Francisco. Otros, 
en este caso, no pocos 
falsos profetas de cartón 
disfrazados de león, no sólo 
no tienen en sus agendas 
la educación. Todo lo con-
trario. La desestiman en 
el convencimiento de que 
eso es un privilegio tan sólo 
para quien tiene dinero. Sin 
embargo, existen millones 
que con mirada profunda-
mente humana y cristiana 
comprenden y entienden 
que la educación, además 
de nivelar socialmente, con-
tribuye a generar marcos de 
justicia social y alentar la tan 
mentada movilidad social 
ascendente. En esta senda 
siembra el Colegio Madre 
Teresa de San Isidro, ubica-
do en las inmediaciones del 
Barrio La Cava.

La prestigiosa institución 
educativa trabaja con sec-
tores que fueron y son mar-
ginados por un capitalismo 

codicioso y avaro que poco 
y nada repara en materia 
educativa. El trabajo que 
desempeña en términos so-

ciales y, fundamentalmente, 
académico, es relevante. 
Tanto que el Colegio Madre 
Teresa ha sido seleccionado 
como una de las 10 escue-
las finalistas del World’s 
Best School Prizes en la 
categoría “Superación de la 

Adversidad”.
Se trata de los premios 

más prestigiosos del mundo 
en educación. Los mismos 

reconocen a las escuelas 
que están transformando 
vidas dentro y fuera del 
aula. A la luz de los acon-
tecimientos y de lo hecho, 
Madre Teresa viene ganan-
do por goleada. El premio, 
evidentemente, se inscribe 

dentro de dicho marco.
“Superar la adversidad” 

resume el espíritu de nues-
tra tarea educativa “espe-
cializada en contextos de 
pobreza extrema: superar 
la adversidad para sostener 
el derecho a la Educación 
gratuita y de calidad con 
impacto social y educativo”, 
explicaron desde la insti-
tución.

Acerca de World’s Best 
School Prizes

T4 Education es una pla-
taforma global que reúne 
a una comunidad de más 
de 200.000 docentes de 
más de 100 países para 
transformar la educación. 
“Desde nuestra app T4 
Communities hasta nuestro 
programa "Mejor Escuela 
para el Trabajo", premios, 
Insights y eventos, ofrece-
mos a docentes y líderes 
escolares desarrollo profe-
sional y oportunidades para 
aprender, compartir y co-
nectar con colegas de todo 
el mundo”, se puede leer en 
el portal oficial de la entidad. 

El HCD piensa en 
el país, piensa 
y cuida a San 
Martín, a sus 
industrias, a  
su gente

“Destruir el Estado desde adentro”, tal cual está 
llevando adelante el autoritario y violento presidente Milei 
con la anuencia de sus socios del PRO y la UCR, incluye 
la liberación total de importaciones. Lo que implica la des-
trucción de la industria nacional. En particular, las Pymes. 
Sector que, de acuerdo con datos del INDEC y de industriales 
locales, producto del modelo que impone la ultraderecha 
gobernante, vio cerrar los portones de 13.100 Pymes. Frente 
a semejante panorama, la dirigencia política de San Martín, 
atendiendo la realidad que padece la industria, a través del 
Concejo Deliberante emitió un Proyecto de Resolución 
repudiando los Decretos del primer mandatario. El voto 
negativo provino de concejales ligados al gobierno nacional.

El proyecto en cuestión partió del concejal peronista, Juan 
Eslaiman, y respaldado por el bloque de Unión por la Patria. 
La declaración aprobada resalta la necesidad de “defender 
la industria nacional y proteger el empleo”. Además, 
advierte el riesgo que implica la apertura indiscriminada de 
importaciones. El daño que se le está infligiendo a las Pymes 
comienza a evidenciarse en San Martín.

Dentro de este marco, el Proyecto de Resolución solicita, 
además, de manera expresa al Congreso Nacional que los 
decretos del ejecutivo sean rechazados.

Cabe recordar que el Estado nacional reduce los aranceles 
de importación para productos textiles, de indumentaria y 
calzado y flexibiliza.

La receta aplicada por el actual gobierno no es novedosa. 
Es conocida y, más aún, sus resultados fueron negativos, 
dañinos. San Martín, que supo ser la Capital Nacional de 
la Industria hasta que la dictadura cívico militar del 76, 
luego Carlos Menem, posteriormente Fernando de la 
Rúa y, finamente, Mauricio Macri, aplicando las mismas 
recetas -liberación de importaciones- produjo un daño in-
conmensurable a la industria local.  

El Proyecto de Resolución en cuestión sobre el cual con-
tribuyó la concejala Xana Rodríguez, señala, entre sus 
consideraciones, que las medidas “exponen de manera 
desleal a sectores industriales sensibles, que ya en-
frentan presiones por la alta informalidad, la falta de 
crédito, el contrabando y prácticas de comercio no 
registrado”.

El concejal Eslaiman dijo al momento de ser consultado 
por el portal Infoban que “los industriales plantean que 
a la hora de producir, los perjudica la carga impositiva, 
dentro de un contexto en el que la apertura indiscrimi-
nada de importaciones representa una embestida peligrosa 
y otro golpe muy duro al mundo del trabajo y la producción”.

CUIDO PACIENTES 
PREFERENTEMENTE DE NOCHE

Oscar Demarchi 
15-5409-8881
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Fumigaciones Ecológicas
VENENOS INOLOROS

NO MANCHAN NI DAÑAN A HUMANOS Y MASCOTAS

TELÉFONOS:

11-3153-2985   /   11-3282-6006

CASAS - COMERCIOS - INDUSTRIAS

CUidAdorA dE 
PErsoNAs MAyorEs 
Hablo ingles fluido

Resida en Zona Norte 
Te: 11-2458-0154  Alejandra

Consultora Psicológica
Clr. Natalia Muscatelli

Desarrollo Personal, Pareja y Familia
Atención online y presencial

Turnos: 11 4052 6867 
: @nataliamuscatelli

Tigre: La Libertad Avanza suma casta y “ensobrados”

Pastas Bianca
Todo en Pastas Frescas y

Salsas caseras

Cnel. M. Rosetti 2504 Olivos
4797-1628

Av. J. D. Perón 3409 Victoria
4745-6268

www.pastasbianca.com.ar

Bernardo Forgnone • 15-6336-7188

Maestro Mayor de Obras

Construcciones
Refacción - Ampliaciones  
Instalaciones Sanitarias

Presentaron la agruPación Política “carlos menem”.

La dura, compleja y vi-
rulenta interna por la que 
atraviesa La Libertad Avanza 
a nivel nacional no es ningún 
secreto. La dirigencia no 
oculta estas estridencias. 
Tanto que no pocos conside-
ran que utilizan los mismos 
vicios de la “casta política” 
a la cual tanto cuestiona. 
Así es como, en más de una 
oportunidad, se les escuchó 
revelar a dirigentes liber-
tarios la compra-venta de 
cargos y el cobro a funciona-
rios. Transitando sobre esta 
realidad, y con el calendario 
electoral en marcha, los 
ultraderechistas de Tigre 
presentaron la agrupación 
“Carlos Menem”.

La presentación corrió por 
cuenta de Federico Grote, 
quien tiene, dicen, la inten-
ción de disputar la inten-
dencia. De ser así, deberá 
enfrentar a otros tantos as-
pirantes por el mismo sitial. 
Ante la falta de democracia 
interna, la resolución recae-
ría en Karina Milei. Y es en 
este punto donde la compra 
de una banca o cargo a la 
intendencia, temen en Tigre, 
podría cobrar fuerza.

Disquisiciones de lado, lo 

concreto fue que Federico 
Grote, apoyado en la ideo-
logía ultraliberal, manifestó  
que “Tigre se ha vuelto 
burdo en regulaciones y 
tasas, los vecinos tienen 
que saber que se puede 
modernizar”.

La presentación del nue-
vo espacio que pretende 
tallar en lo local, contó con 
la presencia de figuras del 
armado mileísta como José 
de los Ríos, quien pretende 
erigirse como coordinador 
de LLA en Tigre, y Enzo 
Difabio, coordinador ge-
neral de la agrupación 
“Carlos Menem”. Ambos 
trazaron un paralelismo 
entre “las reformas de los 
años noventa y el proceso 
de transformación que 
impulsa el actual presi-
dente Javier Milei”, tal cual 
describió el portal LaNoti-
ciaWeb.

También se hicieron pre-
sentes para el lanzamiento 
Fran Morán y Fidel Cohan, 
coordinador de la juventud 
menemista y nieto de un 
exministro del gobierno de 

Menem. Además, marcaron 
presencia la concejal Mar-
cela Cesare; el empresario 
Rodolfo Hyland que, al igual 

que el concejal Segundo 
Cernadas, no oculta la in-
tención de ser candidato 
a intendente en el 2027. 
También se hicieron ver la 
concejal Sofía Bravo, su par 
Lisandro Lanzón, Ximena 
Pereira y Josefina Pondé; 
autoridades del PAMI de 
Tigre y de distritos como 
Pilar; el diputado nacional 
Guillermo Montenegro; la 
senadora nacional Vilma 
Facunda Bedia y el exsena-
dor provincial Aníbal Assef, 

veterano dirigente que lleva 
décadas alimentándose de 
la política.

Mientras esta rosca po-

lítica se maceraba al calor 
de un natural entusiasmo 
y cada candidato aguar-
da la bendición de Karina 
Milei, por otro andarivel 
el presidente del Bloque 
de la Libertad Avanza, el 
concejal Juan José Cer-
vetto, mantenía reuniones 
con vecinos de Pacheco. 
Al igual que en el resto de 
los distritos, nadie puede 
afirmar quién podrá, final-
mente, ser candidato para 
las elecciones legislativas. 

Tanto las de septiembre 
-la región elige senadores 
provinciales- como las de 
octubre donde se eligen 
diputados nacionales. La 
falta de democracia inter-
na que invade todos los 
partidos no hace más que 
potenciar la rosca, aceitar 
el dedo. Y, sobre todo, ale-
jar al ciudadano de a pie 
de la posibilidad de elegir 
verdaderamente. 

En medio de estas idas y 
vueltas, LLA está en plena 
negociación con el PRO de 
la provincia que preside 
el denunciado diputado 

nacional, Cristian Ritondo; 
ampliar nota en nues-
tra Web: Corrupción.... 
Una negociación que tiene 
como moneda de cambio la 
entrega de cargos y Minis-
terios. Se especula que al 
intendente de Mar del Pla-
ta, Guillermo Montenegro, 
se le estaría ofreciendo 
el Ministerio de Justicia. 
Desde el PRO prefieren 
imponerlo como Procu-
rador Gral. de la Nación. 
En tanto, Ritondo estaría 
aspirando ir a la ex SIDE, 
actual AFI -Agencia Fede-
ral de Investigaciones-.
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en el Palacio otamendi. entrada libre 
y gratuita.

4794-6638

Haga conocer su negocio
Publique aquí

diariolonuestro@gmail.com

Fray Justo Santa Maria de oro 1528 - Don Torcuato
Tel: 4846-4150
Info@atsazonanorte.com.ar      www.atsazonanorte.org.ar

/atsazonanorte

A.T.S.A. 
Zona Norte

Adherida a F.A.T.S.A. y C.G.T.

ideal Para recorrerla, Jugar y disfrutarla Junto a los niños. entrada libre y 
gratuita.

imPulsado Por el centro de formación laboral 404

Imprescindible en vacaciones: 
Estación Infancia de San Martín

Salón de Arte 
Textil con 50 
obras de gran 
formato

Realidad efectiva: La Cava 4.0
Con un largo y rico re-

corrido cargado de lo-
gros concretos como es la 
formación y capacitación 
profesional de miles de 
alumnos que por distintos 
motivos no pudieron finali-
zar sus estudios, el Centro 
de Formación Laboral 
404 continúa abriendo 
horizontes.

De acuerdo con la in-
formación aportada por el 

Noemí Villanueva
MAESTRA DE REIKI

USUI KARUNA

RESERVE SU TURNO Y FLORES DE BACH
+54 9 11 5768-6879

• Sesiones de armonización y aperturas de centros energéticos.
• Terapias holísticas con aporte de energía de alta vibración.
• Seminarios de Reiki y otras técnicas.
• Acompañamiento terapéutico y energético, 
tanto presencial como a distancia.

A días del inicio de las va-
caciones de invierno, donde 
niños y adolescentes tienen 
su receso escolar, buscar 
plataformas de recreación 
y actividades para com-
partir se torna vital. Si son 
libres y gratuitas mejor aún. 
Atendiendo esta realidad, 
el municipio de San Martín 
ofrece un interesante esce-
nario, donde la arquitectura 
y la historia se amalgaman 
para ofrecer una verdadera 

alternativa de recreación: 
Estación Infancia.

Estación Infancia es em-
prender un viaje para des-
cubrir, a partir de activar los 

cinco sentidos, realidades 
que para muchos niños y 
padres, seguramente, les 
son desconocidas. Resulta 
una experiencia que invita 
a “habitar un tiempo y un 
espacio distinto”, donde 
el juego, la creatividad, la 
identidad, la poesía y el arte 
"nos llevan a compartir mo-
mentos inolvidables entre 
chicas, chicos y grandes”.

En julio, el municipio que 
gobierna Fernando Moreira 

El bellísimo Palacio Municipal Otamendi -Sarmiento 
1401- de San Fernando es testigo fiel de una megamuestra 
de arte textil realizada por artistas de todo el país. 
Entrada libre y gratuita.

La muestra fue promovida por el Municipio de San Fer-
nando junto al Centro Argentino de Arte Textil (CAAT). Se 
exhiben 50 obras de gran formato de renombrados artistas 
de todo el país.

Si el arte abre mentes, ilumina caminos, genera empatía, 
tolerancia y respeto en la diversidad, la paradoja que surge 
a partir de la muestra es la realidad por la que atraviesa la 
industria textil nacional. Producto de las políticas oficiales del 
gobierno de Milei, la industrial textil nacional se encuentra, 
nuevamente, como en los peores momentos de las historia. 
La apertura indiscriminada de importaciones, en particular 
en el rubro textil, llevó al cierre de no pocas empresas y, 
por consiguiente, el despido de personal.

Para la selección de estas obras que expanden los límites 
del textil como lenguaje artístico, se priorizó la excelencia 
formal y conceptual de cada obra, sin imponer temáticas. 
La fibra es el territorio experimental para los artistas, que 
tejen relatos que van de lo ancestral a lo contemporáneo, 
y de lo íntimo a lo monumental.

El Salón construye las nuevas espacialidades de lo textil, 
desafiando escalas y provocando los sentidos del visitante. 
Cada una de las 50 obras de gran formato expuestas es 
testimonio del oficio, la innovación y la capacidad del textil 
para hablarnos en múltiples dimensiones, pues el arte textil 
es, desde sus orígenes, un diálogo entre técnica, materia 
y expresión.

abre las puertas de Esta-
ción Infancia los sábados, 
domingos y feriados de 15 
a 18. En vacaciones de in-
vierno vuelven los “Abrazos 
de Invierno”, de miércoles a 
domingo en dos horarios: de 
11 a 13 y de 14 a 16.

Pasaje General
A modo de facilitar y or-

ganizar las visitas guiadas, 
se aconseja reservar pasaje 
gratuito en la siguiente pági-
na oficial: sanmartin.gob.ar

director del Centro, el abo-
gado y dirigente gremial 
(docentes privados), José 
Luis Cásares, el pasado 4 
de julio se presentó el pro-
yecto educativo “La Cava 
4º, hacia un barrio de 
identidad tecnológica”. 
El acto se llevó adelante  
en el Colegio de Ciencias 

Económicas de San Isi-
dro, Alte. Brown 80, San 
Isidro Centro.

Cursos de Auxiliar admi-
nistrativo; Práctico Con-
table; Auxiliar de familia 
especializado en cuidado 
de niños; Auxiliar de fa-
milia especializado en cui-
dado de adultos; Montador 
electricista; Instalaciones 
eléctricas domiciliarias; 
Informática para adminis-
tración y gestión; Repara-
ción de electrodomésticos; 
Reparación de dispositivos 
móviles; Instalación de 
redes; Programación en 
C++, son parte de la ca-
pacitación académica que 
se imparte en el mencio-
nado centro. Informes en: 
Intendente Neyer 1457, 
Béccar; Tel: 4742 5275.
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ESCANEÁ Y CONOCÉ LO QUE HACEMOS 
EN EL MUNICIPIO PARA CUIDAR A TUS 
ANIMALES DE COMPAÑÍA

muestra abierta en el esPacio cultural municiPal ballester. 

se trata de la ii convocatoria de artes visuales 2025.

Si los gases de “La Pato” oscurecen, 
Felipe Noé pone “El Ojo creador”

San Isidro convoca a talentos artísticos

Bajo un clima nacional 
marcado por un grave y 
riesgoso daño institucional 
producto del autoritarismo 
y violencia del primer man-
datario y sus socios del PRO 
y la UCR, buscar, hurgar por 
nuevos caminos que abran 
mentes, alienten el pensa-
miento crítico y faciliten la 
tolerancia, no deja de ser 
una gran alternativa. El arte 
es uno de esos puentes para 
llegar a esos sitios. Espe-
cialmente donde se recrea 
la cultura de la tolerancia y 

el respeto en la diversidad. 
Así parecen entenderlo en 
el municipio de San Martín 
donde el gobierno del inten-
dente Fernando Moreira es-
tará habilitando la muestra 
“El Ojo Creador” del artista 
Luis Felipe Noé, uno de los 
tantos orgullos de la cultura 
nacional, fallecido a los 91 
años el pasado 9 de abril 
de 2025.

“El Ojo Creador” se estará 
presentando en el imponen-
te Espacio Cultural Municipal 
Ballester -Vicente López 

2946-, el próximo sábado 
4 de julio.

Una muestra de Luis Felipe 
Noé, dividida en dos expo-

siciones simultáneas que 
recorren 60 años de produc-
ción (1965-2025), desde sus 
primeros trabajos en Nueva 
York hasta sus investigacio-
nes más recientes.

Su legado, desde Anties-
tética (1965) hasta Asumir 
el caos, En la vida y en el 
arte (2024), construyó un 
pensamiento en movimiento 
que entrelaza arte, teoría y 
experiencia vital.

El recorrido incluye pin-
turas piezas gráficas, una 
escultura aérea, escritos, 

obras colaborativas, ins-
talaciones y experiencias 
inmersivas como Entreveros 
Virtual. Además, desde el 
área de educación de la Fun-
dación Noé, se presentará 
el Seminario Internacional 
Entreveros que vincula el 
arte con las infancias y la 
educación, y desde el área 
editorial un ciclo de lecturas.

La propuesta forma parte 
de la misión de la Fundación 
Luis Felipe Noé de preservar, 
difundir y democratizar el 
legado del artista.

www.diariolonuestro.com.ar

LA wEB qUE diCE Lo qUE 
oTros PrEfiErEN CALLAr

Con la finalidad de “pro-
mover, diversificar y au-
mentar la actividad y la 
oferta artística local”, el Mu-

nicipio de San Isidro lanzó 
esta segunda convocatoria 
dirigida a artistas visuales y 
colectivos de artistas visua-
les que residen o  trabajan 

en el distrito. Se trata de 
la II Convocatoria de Artes 
Visuales 2025. El cierre está 
estipulado para el 31 de ju-

lio. A partir de que el Estado 
-aquel que el gobierno de 
Milei está destruyendo con 
la gente adentro, artistas 
incluidos- invierte en este 

tipo de acciones culturales, 
cientos o miles de artistas 
locales podrán alcanzar un 
nivel de exposición que, sin 
lugar a dudas, potenciará el 
derrotero profesional de los 
mismos,

La convocatoria está 
abierta a una amplia gama 
de disciplinas, desde obras 
bidimensionales como pin-
turas, dibujos, collage, gra-
bados, fotografías, Textil 

2D y técnicas mixtas, hasta 
obras tridimensionales como 
esculturas, objetos, ensam-
blajes y escultura blanda 
(textil) hasta videoinstala-
ción, entre muchas otras.

“Esta iniciativa nos po-
sibilita tener un contacto 
muy directo con los artistas 
locales, conocer y promo-
ver sus proyectos a través 
de instrumentos abiertos y 
transparentes, y luego dar-

les la posibilidad de hacerlos 
visibles ante toda la comu-
nidad”, comentó Carolina 
Ruggero, subsecretaria de 
Cultura de San Isidro.

Cabe recordar que la pri-
mera convocatoria selec-
cionó los proyectos de los 
artistas visuales Janet Grant, 
Fausto Amadeo, Jorgela Ar-
gañarás y Adriana Pascucci, 
quienes en forma individual 
expusieron los trabajos pre-

miados en el salón de la 
Subsecretaría de Cultura de 
San Isidro, Avenida del Li-
bertador 16208, en el casco 
histórico de esta ciudad.

Para participar, los intere-
sados deben completar este 
formulario web: https://
docs.google.com/forms/d/
e/1FAIpQLSdDrRixLqmK 
NUh2d9AMFe_ZU-u1O-
zLkgt1q_hUE2k6L3n8ClQ/
viewform
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Por: Tano Armaleo.-Si el dolor 
por cada uno de los fallecimientos 
resulta  imposible compararlo 
frente a cualquier otra situación  
-de ahí la importancia que puso 
el gobierno de Alberto Fernández 
con el  acompañamiento de todos 
los gobernadores y Horacio Rodrí-
guez Larreta en cada una de las 
medidas adoptadas-, no menos 
ciertos es la realidad por la que 
están  atravesando, en el caso que 
nos involucra de manera directa,  
no pocos medios de comunicación. 

A decir verdad, el sector venía 
de pasar cuatro años en que el 
cierre de diarios, emisoras, y pági-
nas Web fue la constante. Aquello 
fue un plan orquestado desde las 
esferas oficiales que,  a base de 
censurar  a estructuras priori-
zando inversiones publicitarias 
en un puñado de medios hege-
mónicos y periodista a cambio de 
ser obsecuentes con el gobierno, 
terminó sacando de la cancha a 
más de 500 medios, muchos de 
ellos con varios trabajadores den-
tro.  Ahora, el panorama es más 
desalentador. La cifra de cierre 
podría llegar al millar. Como es 
de imaginar, la Región Norte no 
escapará a la crisis. 

Con estructuras más endebles 
para soportar, la denominada 

Más de 1000 medios de 
comunicación podrían cerrar

prensa local o regional está co-
menzando a sentir lo ponzoñoso 
que es convivir con la crisis en la 
nuca. Diarios como el centenario El 
Debate de Zárate, acaba de cerrar  
y así podríamos seguir enumeran-
do. Las radios no la pasan mejor, 
ni hablar de las Web. Portales de 
alto alcance como El Debate,  con 
estructuras importantes, también 
es parte de aquellos medios inde-
pendientes que pueden sucumbir. 

Al lógico asfixiamiento que 
resulta ver la caída de pautas co-
merciales, los medios enfrentamos 
a los BANCOS, especialmente los 
privados. Recurrir a ellos para lo-
grar créditos blandos y a tasas por 
debajo del 24% -que de por sí es 
una  locura- , es misión imposible. 
No les interesa salvar a PyMes, 
comercios, mucho menos a medios 
de prensa que puedan competir 
o erguirse como la contracara de 
la prensa hegemónica. Muy por 
el contrario, en esa alianza no 
oficializada entre monopolios me-
diáticos con el sector financiero, el 
pacto es no prestar a quien pueda 
esmerilarles poder. Saben que ante 
semejante crisis, la pauta oficial 
que bien podría sostener a muchos 
medios independientes, será un 
bien escaso, y la poca que surja, 
será codiciada por ellos. Extorsio-

nan,  aprietan y mienten desde sus 
titulares al solo efecto de disputar 
poder y quedarse con la inversión 
publicitaria oficial.

Si algo queda en claro es que 
detrás de cada uno de los medios 
locales o regionales subyace una 
prensa  independiente, que no 
es lo mismo que ser inocuo o no 
comprometido con la realidad. 
Vaya si lo han demostrando y lo 
están demostrado todos los me-
dios y periodistas de la Región 
Norte en plena la lucha contra la 
pandemia. Esto se ve claramente 
evidenciado en la difusión de toda 
la información que cada municipio 
genera y solicita que llegue al ve-
cino. Cada periodista, cada medio 
a su estilo y con absoluto criterio 
de independencia potencia y llega 
a sitios en que no siempre la infor-
mación oficial lo hace, o no termina 
siendo confiable el material que 
pretenden comunicar.

La preocupación de cierre masi-
vo de medios de comunicación in-
dependientes no es sólo nacional. 
La amenaza cubre decenas de paí-
ses. Y cuando la prensa queda en 
manos de pocos, ya se sabe cómo 
termina todo. Pierde el sentido co-
mún, pierde la democracia, pierde 
la política, pierde el ciudadano de 
a pie, pierde el país.

Al igual que lo viene practicando desde que comenzara la cuarentena, 
el municipio de San Fernando continúa recorriendo comercios, depósitos 
de distribuidoras de alimentos y de limpieza y supermercados a fin de 
hacer cumplir el Programa de Precios Máximso y el estricto cumplimiento 
de las normas de cuarentena. Ahora, con la facultad que le diera el pre-
sidente a los municipios, contralor de la Ley de Abastecimiento y precios 
máximos, San Fernando ya lleva clausurado 6 comercios “por exceder 
Precios Máximos y vender productos vencidos” consignaron desde la 
Dirección de Prensa del municipio que preside Juan Andreotti. Un dato 
importante es que los vecinos pueden verificar el listado del Programa 
Nacional “Precios Máximos” en la web preciosmaximos.argentina.gob.
ar, y registrar denuncias al teléfono 0800-666-1518.

A causa de la cuarentena obligatoria contra el coronavirus, ya realizó 
129 inspecciones de precios, condiciones de salubridad y prevención, y 
horarios de apertura de supermercados, hipermercados, autoservicios 
y otros locales de rubros alimenticios.

En la última semana, los equipos de Orden Urbano y más áreas de las 
Secretarías de Gobierno y Economía, clausuraron y multaron 5 locales 
en Victoria y Virreyes por vender a precios por encima de los máximos, 
y además tener productos vencidos en góndola. Asimismo, un local de la 
zona de la Av. Arnoldi también fue clausurado por no tener habilitación 
comercial y vender alcohol; allí se secuestraron 20 cajones de cerveza, 
4 de vino, 3 packs de cervezas en lata y 4 garrafas de gas.

Desde el inicio de la Cuarentena Obligatoria, el Municipio ya completó 
129 inspecciones con sólo 15 clausuras como resultado, ya que la gran 
mayoría de los comercios se encuentra en regla.

Si los comerciantes no cumplen con la reglamentación del Programa 
Nacional “Precios Máximos”, en primera instancia se le solicita retrotraer 
los valores al 6 de marzo en los artículos correspondientes. De persistir 
en la infracción y tras ser debidamente notificados, se procede a clau-
suras preventivas.

A LA FEchA SOn 15 LOS nEGOcIOS cOn FRAnjA

San Fernando: clausuran 
comercios por exceder 
Precios Máximos y vender 
productos vencidos

A instancias del intendente Julio 
Zamora, y atendiendo la compleja 
realidad por la que atraviesa el sec-
tor comercial, se instrumentó unas 
series de medidas que redundarán 
en descuentos en tasas municipa-
les. Las medidas incluyen un plan 
de facilidad de pagos, postergación 
de vencimientos y descuentos por 
pago en término. Si bien el gobier-
no de Alberto Fernández les anti-
cipó que no dejarán caer a ningún 
municipio en situaciones extremas, 
por caso no poder pagar sueldos de 
empleados municipales en tiempo 
y forma, los intendentes que están 

Tigre: descuentos en tasas para comercios e industrias
BEnEFIcIOS pAndémIcOS

viendo bajar la recaudación, espe-
cialmente en materia de Seguridad 
e Higiene. 

Habrá planes de cuotas, pos-
tergación de vencimientos y 
descuento del 10% por pago en 
término de la Tasa por Verifica-
ción de Industrias, Comercios y 
Empresas Prestadoras de Obras y 
Servicios, para los contribuyentes 
establecidos en Art. 149 inc. b) 
“(por montos fijos) de la Orde-
nanza Fiscal.

A partir de lo detallado, es que 
el gobierno local impulsó “a través 
de la resolución N° 853-20- un 

plan de facilidades de pago de 
tasas, derechos, contribuciones 
y demás tributos del ámbito 
comercial. Para obtener el be-
neficio, el contribuyente deberá 
reconocer el importe total de su 
deuda, incluidos los planes de 
pago vencidos -si los hubiera-. 
En caso de acceder al beneficio, 
la liquidación podrá realizarse por 
medio de dos opciones:

- Anticipo (primera cuota): sien-
do el mismo de carácter móvil y 
con un mínimo del 20%, hasta en 3 
cuotas sin interés (total 4 cuotas).

- Anticipo (primera cuota): 

siendo el mismo de carácter móvil 
y con un mínimo del 15% y en 
hasta 7 cuotas, aplicándose un 
interés mensual del 2%.

El mencionado será de aplicación 
para todas las solicitudes de refi-
nanciación instrumentadas hasta 
el 30 de abril de 2020.

Por otras parte,  por medio de 
la resolución 855-20, se deter-
minó un cronograma de nuevos 
vencimientos para la regulariza-
ción de la Tasa por Verificación de 
Industrias, Comercios y Empresas 
Prestadoras de Obras y Servicios, 
para los contribuyentes (de mon-

tos fijos) de la Ordenanza Fiscal:
- Tercera cuota. 1er. Vencimien-

to: 30/04/20 – 2do. Vencimiento: 
29/05/2020.

- Cuarta cuota. 1er. Vencimien-
to: 29/05/2020. – 2do. Vencimien-
to: 30/06/2020.

La norma contempla de manera 
excepcional un 10% el descuento 
por pago en término, dentro de 
los plazos previstos para el primer 
vencimiento.

Para más información comuni-
carse al 4512-4478/4464/4444 
y/o mediante la página web ingre-
sospublicos.tigre.gob.ar

bertolt
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Castigados por el gobierno 
nacional, el Club Basi de Boulogne 
recibe fondos para construir una 
nueva cancha de fútbol

Las mujeres ganan espacios: Dina 
Pérez es la nueva presidenta del 
Rotary Club de El Talar

en una acción conJunta entre estado municiPal, emPresa Privada y la 
ong love fútbol.

recambio de autoridades con la Presencia de gisela Zamora.

El Papa Francisco 
presente en San 
Fernando: ayuda al 
Garrahan y cuidado 
del medio ambiente

se reciclaron otros 7.000 Kg de taPitas 
Plásticas y PaPeles Para ayudar al hosPital 
Pediátrico a Partir del Programa municiPal 
“eco sanfer”.

Si algunos ofrecen el odio 
e intolerancia como medios 
de humanización y de gober-
nabilidad, millones comulgan 
con aquella receta que lleva 
millones de años de vigencia y 
nunca defrauda: la solidaridad. 
Quienes hacen culto de esta 
plataforma son los rotarios. 
Una tradicional institución, el 
Rotary Club, en este caso de 

Mientras el gobierno nacional, 
con la anuencia de sus socios del 
PRO y la UCR, castiga a clubes 
barriales quitándoles subsidios y 
aplicándoles tarifas por servicios 
sin tener en cuenta el bien social 
que cumplen en los barrios de todo 
el país, en San Isidro, manos priva-
das, ONG y municipio se unieron. 
Se unieron para construir una 
cancha de fútbol en el Club Basi 
del Barrio San Isidro en el Bajo 
Boulogne.

Un club, vale recordar, que se 
encuentra enclavado a metros del 
histórico complejo habitacional 
construido en los años 70 -gobier-
no de Perón- destinado a sectores 
medios de la población. Como la 
mayoría de los clubes barriales, el 
trabajo de contención social juega 
un rol fundamental a la hora de 
consolidar una comunidad organi-
zada donde cada uno pueda cumplir 
sus sueños en la medida en que el 
otro también los pueda materializar. 
Así como la educación pública me-
jora la calidad de vida y es puente 

El Papa Francisco, en su encíclica ‘Laudato Si’, ponía el acento en la 
importancia de la “ecología integral, conectando la justicia social 
con la protección del planeta”. Nunca más acertada aquella definición 
en un mundo de empresarios avaros, codiciosos y claramente deshuma-
nizados que poco y nada pareciera importarles el medio ambiente. Por 
eso, acciones políticas como el programa “Eco Sanfer”, implementado 
desde el gobierno municipal de San Fernando, adquiere volumen, al 
punto tal que ha cosechado elogios que exceden al ámbito local.

Fue dentro de este marco de política y generación de conciencia so-
bre el cuidado ambiental que se llevó adelante una nueva edición del 
mencionado programa. En este caso con un destino claro: juntar tapitas 
plásticas y papeles para ayudar a la Fundación de Hospital Pediátrico. 
Tan agredido y dañado, vale mencionar, por el gobierno de Milei y sus 
socios del PRO y la UCR.

“Hace 5 años que realizamos esta acción solidaria con la Funda-
ción del querido Hospital Garrahan, que es un orgullo y emblema 
para la salud de niños y niñas”, destacó la Secretaria de Desarrollo 
Social, Educación y Medio Ambiente, Eva Andreotti, quien acompañó un 
nuevo envío de estos materiales. Y aseguró que “en las últimas semanas, 
entre todos los vecinos, hemos juntado más de 7.000 kilos de tapitas”.

Eco Sanfer, el programa municipal de San Fernando para potenciar 
acciones a favor del medio ambiente, participa de la importante campaña 
de la Fundación Garrahan para ayudar al Hospital de Niños en el reciclaje 
de tapitas plásticas y papeles de oficina.

Las “velitas” contenedoras para depositar tapitas de botellas se en-
cuentran en los siguientes puntos de recolección:

- Plaza Mitre (Madero y Constitución)
- Plaza Dorrego (3 de Febrero e Ing. White)
- Plaza San Pablo (Pueyrredón y Quintana)
- Costanera Municipal (Del Arca y el río)
- Parque del Bicentenario (Guido Spano y Los Pinos)
- Parque calle Miguel Cané (Miguel Cané y Francia)
- Plaza Manuel Belgrano (Cordero y Sargento Díaz)
Además, hay cajas de la Fundación Garrahan en oficinas administrativas 

y dependencias municipales.

de plata para facilitar la tan men-
tada movilidad social ascendente, 
no muy distintos son los logros que 
generan los clubes barriales.

Las obras en el Club Basi tienen 
como objetivo “mejorar y reno-
var este importante espacio 
del barrio para ofrecerles más 
actividades a los vecinos y 
generar un lugar de encuentro 
para la comunidad”, explicaron 
desde el municipio. El Club Basi 
participa en la Liga Municipal de 
Baby Fútbol y en el Torneo feme-
nino de fútbol de San Isidro. Ac-
tualmente cuenta con 135 chicas 
y chicos de distintas edades.

De acuerdo con la información 
oficial, la cancha será de hormigón 
de 24 x 45 metros. Ya comenzaron 
las obras de movimiento de suelos 

donde se está quitando tierra y 
colocando tosca. Luego continuará 
la etapa de hormigonado, de de-
marcación, y pintura.

El nuevo espacio no sólo se 
utilizará como cancha de fútbol, 
sino que el Municipio organizará 
allí distintas actividades para los 
vecinos del barrio.

Se trata de un proyecto del Mu-
nicipio de San Isidro en conjunto 
con el Shopping Soleil y la ONG 
Love Fútbol.

El Talar, que acaba de cambiar 
de autoridad. Pero lo que nunca 
cambia es integrarse a un cri-
terio de comunidad organizada 
donde, en este caso, el Estado 
municipal es parte activa.

En tal sentido, la secretaria 
de Desarrollo Social y Políticas 
de Inclusión, Gisela Zamora, 
abonando esta senda, participó 
de la ceremonia de cambio de 

autoridades.
Fue la oportunidad en que el 

presidente saliente, Eduardo 
González, formalizó el inter-
cambio de mando con Dina 
Pérez, quien ejercerá su man-
dato hasta el 2026. Allí se des-
tacó el “trabajo articulado 
con las instituciones para 
fortalecer el bienestar de la 
ciudadanía”.


